

# Región suma 3 mil seleccionados para la Educación Superior

Un total de 3.084 personas fueron seleccionadas para ingresar a la Educación Superior en la Región de Tarapacá para el periodo académico 2026. La cifra representa un alza significativa respecto al proceso anterior, superando en 192 personas los resultados de la admisión 2025, siguiendo la tendencia de crecimiento nacional informada por la Subsecretaría de Educación Superior.

La secretaría ministerial informó que, del total regional, 2.980 estudiantes accedieron por la vía regular, mientras que 31 lo hicieron a través del Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), 18 mediante la Beca de Excelencia Académica (BEA) y 55 a través de los cupos + Mujeres Científicas (+MC), orientados a carreras de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemá-

ticas. Así mismo, la selección femenina regional alcanzó el 55,4%, con 1.710 mujeres, mientras que los hombres representaron el 44,6%, con 1.374 seleccionados. Además, 182 postulantes fueron seleccionadas y seleccionados este año en carreras de pedagogía.

La seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas explicó que este crecimiento responde al aumento de vacantes, la ampliación de programas ofrecidos y el fortalecimiento de las vías de acceso complementarias. “El resultado de este proceso da cuenta de un sistema de admisión que avanza en mayor equidad y diversidad de trayectorias, incorporando mecanismos que amplían las oportunidades de acceso y fortalecen la confianza en un proceso transparente y riguroso”, explicó. 